



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】 平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

私たちの紫根染めをつなぐ

2年生の47人は総合的な探究の時間に、本校で伝承されてきた「紫根染め」を体験。紫根染めをつなぐ1人としての理解を深めました。

家庭クラブ委員が講師役を務めたこの取り組みは2週にわたり、1週目は平高とムラサキ草の歴史(校章のモチーフの由来や伝承活動)、染色方法、絞り模様に入れ方について学び、翌週は絞り模様を入



絞り模様を説明する家庭クラブ員

れ、紫根染めを繰り返し、水洗い・乾燥の工程を経て作品が完成。生徒はそれぞれのポケットチーフを染め上げました。

◆世界に一つ。生徒それぞれの力作が仕上がる

▶絶滅危惧種のムラサキを広めるためにも、このような活動は大事だと思った。家庭クラブ委員に教えてもらいながら染めることができ、良い経験になったと思う。(2A 工藤 優真)

▶今回の授業で紫根染めの一連の流れや、紫根染めは時間をかけるほど、より美しい物が出来るということも知りました。(2A 大坪 怜央)



色鮮やかな紫色に染まりました

★平高で頑張っていること
食物調理技術検定3級を取
得するため、学校だけでなく
家でも練習を重ね、合格する
ことができました。次は2級・
1級の検定に向け頑張ってい
きます。
部活動の陸上競技部では、
100秒で11秒台を目指し
て、坂ダッシュをしたり、軽

★平高に入学した理由
将来は調理師になりたいと
思っていたので、自宅から通
学がしやすく、食物調理技術
検定の資格が取得できる平高
の家政科学科に入学を決めま
した。



平高 LIFE

平高生活を送る生徒を紹介!

陸上競技部 部長
澤口 颯人さん

(家政科学科2年:西根中出身)

★将来の夢は?
給食センターで献立を考え
る管理栄養士になることが夢
です。大学に進学できるよう
に授業に集中し、テスト勉強
も頑張っています。

★平高の楽しいところや魅力
トラックを押し練習も取り入
れ、日々努力しています。
学校生活はとても楽しいで
す。先生全員が優しいので、
授業でも行事でも話しやすい
です。全校生徒は少ないです
が、その分たくさんコミュニ
ケーションを取ることができ
、みんなと仲良くなれます。ま
た、平高でしかできない「ムラ
サキの栽培」や「紫根染め」を体
験できることも魅力です。



染液を作り、紫根染めの準備を進める澤口さん